COLLÈGE JULES FERRY

Des collégiens au campus des métiers

a troisième DP3 du collège Jules Ferry s'est rendue au Campus des métiers de Saint-Germain de Lusignan vendredi 4 avril. M. Laborde, directeur de la structure, Mme Baril, conseillère de la formation continue et responsable de l'opération "Bravo les Artisans", Mme Tosi, responsable de la filière mécanique et M. Gaboriau, représentant des artisans, ont accueilli les élèves en leur offrant une collation et les ont conduits dans les différents laboratoires et ateliers du Campus des métiers.

Les jeunes ont pu comprendre, à travers les multiples explications que le statut d'apprenti est fort-différent de celui d'un écolier: c'est un salarié qui travaille en alternance entre le centre de formation et son entreprise.

La visite des bâtiments a débuté par la découverte de la longue galerie centrale qui conduit aux différents pôles de métiers, à l'internat qui accueille une cinquantaine d'apprentis originaires de toute la France. Puis, le groupe a parcouru les salles de classe et le CDR, (Centre de Ressources), où les apprentis effectuent les recherches documentaires dont



ils ont besoin. Ensuite, les collégiens ont accédé aux différents pôles du campus: celui des métiers de bouche avec la restauration et son restaurant d'application, la boulangerie, la pâtisserie, le secteur charcuterie-traiteur. Les collégiens ont pu se rendre compte de la qualité des locaux dans lesquels sont enseignés, la coiffure, les métiers du bois avec la menuiserie et l'ébénisterie, la mécanique avec plusieurs spécialités en plus de la mécanique automobile, mécanique agricole, mécanique "Parcs et jardins". Le campus des Métiers forme chaque année 600 apprentis.